

Dans les instants pénibles de la vie

Je tiens à remercier saint Josémaria de n'avoir jamais abandonné ma fille dans son parcours long et difficile pour trouver du travail.

01/11/2012

Je tiens à remercier saint Josémaria de n'avoir jamais abandonné ma fille dans son parcours long et difficile pour trouver du travail. Tout avait l'air de mal tourner mais je savais que saint Josémaria s'en était mêlé. Finalement tout s'est bien terminé.

Elle a pris son poste. J'avais prié tous les jours avec la neuvaine du travail que je dis encore, pour tous ceux qui n'en ont pas et pour les chefs d'entreprise qui peuvent créer des postes. Je prie aussi pour les travailleurs, les fonctionnaires, pour qu'ils fassent bien leur travail, avec amour, comme dit saint Josémaria. Merci, saint Josémaria pour ta compagnie dans les moments pénibles de la vie.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/dans-les-instants-penibles-de-la-vie/> (13/01/2026)